



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16788

06/09/2017

46109

AUTOR/A: RUANO GARCÍA, Javier (GP); BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GP); BORREGO CORTÉS, Isabel María (GP); GARCÍA EGEA, Teodoro (GP); CARREÑO FERNÁNDEZ, María Ascensión (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Sus Señorías, se informa que a finales del año 2016 se iniciaron unas obras de emergencia en el referido Centro de Internamiento de Extranjeros, con el fin de reforzar y mejorar las medidas de seguridad. El importe de las obras fue de 110.000 euros y fueron financiadas con cargo a los ejercicios presupuestarios de 2016 y 2017.

Madrid, 14 de noviembre de 2017